
A grand renfort de vidéos, de photos sur les journaux, et à la télévision, l’équipe en place 
avec son maire étalent les diverses réalisations et investissements dans une ville qui se 
meurt inexorablement. Le vent oscille entre économies, dépenses dispendieuses et 
inadaptées dans un contexte de crise économique et de difficultés qui touchent tous les 
habitants. Notre groupe demande toujours plus d'écoute et d'humanisme, la réponse est 
toujours : "Non, augmentation! " 
Le problème de l'eau est dramatique, il va être réglé, peut-être, et coûter très cher, dans 
l'urgence. 
La petite enfance est prise en compte, via la Ferme aux enfants et des places pour la crèche 
mais les jeunes et adolescents sont passés sous silence, à moins qu'ils ne fassent du sport, 
et les autres? Emplois? Loisirs? Lieux de rencontres? Accompagnement ? 
A l'heure des subventions pour les associations qui sont des forces encore très présentes, 
courageuses et volontaires, peut-on espérer au moins des augmentations qui 
contrebalancent l'inflation ? Enfin, notre ville s'inscrit dans les souhaits du Président Macron, 
en désignant son représentant Défense. Un signe révélateur dans un contexte de violence et 
de guerre. De quoi se défend-on s'il n'y a pas d'attaque et de guerre ? 
Notre groupe souhaite de toutes ses forces porter la Paix. 
Paix dans le monde ! 


